

Experiencia Erasmus

Llevo 39 días en la ciudad roja y aunque he de admitir que la primera semana fue un poco caótica: la barrera del idioma, primeros días de prácticas y de estrés... Ahora mismo estoy

encantada con Bolonia y cuánto más se acerca la hora de volver, menos me apetece.



Uno de mis sueños siempre fue vivir en alguna ciudad de Italia, conocer más a su gente, su cultura, sus tradiciones, su forma de pensar... Tenía claro que ese sería mi objetivo, y con los compañeros de trabajo que tengo, los estoy cumpliendo. Son gente encantadora y muy acogedores.

Aunque siempre he estado acostumbrada a vivir en ciudades más grandes, Bolonia no hace más que sorprenderme, me gusta que sea una especie de museo medieval al aire libre y que al mismo tiempo sea una ciudad tan joven.



Otra de las cosas positivas de vivir aquí, es que se puede viajar por un módico precio a las muchas otras ciudades bonitas que tiene Italia. Hasta el momento, he tenido la oportunidad de conocer Ferrara y Ravenna, y de volver a visitar Venecia, parece poco, pero tengo ya planeado unos cuantos viajes más antes de volver a Madrid.

En definitiva, a pesar de que me encanta España, pasar este tiempo en Bolonia está siendo una experiencia inolvidable que me está permitiendo continuar con mi formación, así como seguir conociendo mundo.